
PRESIDENTE LAGOS: SI AVANZAMOS JUNTOS VAMOS A TENER GRANDES 

LOGROS  

Así lo manifestó el Mandatario luego de participar en el Te Deum de Acción de Gracias 

realizado este mediodía en la Catedral Metropolitana. 

Puso como ejemplo además el espíritu de unidad que reina en el país. "Cuando en otros 

países hay guerra, aquí, bajo un mismo techo, judíos y musulmanes, protestantes y 

católicos agradecen a Dios", dijo. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló esta mañana un llamado a la 

unidad para seguir avanzando en el desarrollo y progreso del país y llamó a los chilenos 

a "poner la mirada un poco más lejos, porque si avanzamos juntos vamos a tener 

grandes logros". El Mandatario, junto a su esposa, Luisa Durán, y a las más altas 

autoridades del país, participó en el Te Deum de Acción de Gracias realizado en la 

Catedral Metropolitana, oficiado por el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor 

Francisco Javier Errázuriz. 

 

Tras la ceremonia religiosa, el Presidente Lagos dijo que "quiero unir mis palabras a las 

que dijo hoy el Cardenal Arzobispo de Santiago. Creo que él interpretó a los 15 

millones de chilenos cuando habló para agradecer lo que hemos logrado en este último 

año, pero también cuando habló para mirar al futuro". 

 

Destacó luego que "Chile en muchos contextos es hoy una excepción. Cuidémoslo entre 

todos para seguir siendo eso. Creo que la invitación que él nos ha hecho, a elevar los 

espíritus, a mirar con mayor optimismo lo que hemos logrado y con mayor confianza 

que de nosotros depende lo que tengamos que hacer de aquí al 2010". 

 

Más adelante, el Presidente Lagos dijo que el Te Deum fue una acción de gracias 

ejemplar, "como estamos acostumbrados en Chile. Cuando en otros países hay guerra, 

aquí, bajo un mismo techo, judíos y musulmanes, protestantes y católicos agradecen a 

Dios. Eso es parte de nuestra riqueza". 

 

Finalmente, se mostró de acuerdo con lo expresado por Monseñor Errázuriz en su 

homilía en el sentido de destacar el rol de la familia. "No podemos estar más de acuerdo 

con él cuando señala que el ser humano es el centro de nuestros desvelos y en la 

necesidad de fortalecer la familia, que es, como él dijo, el taller origen de todo". 


